



木山校長のきやまるじゃーなる 7月16日号

# 1学期を終えて ~今年はどうな夏休みにする?~

## 加古南生らしく「自分の得意を伸ばせ! 未知の世界にチャレンジせよ!」

◆みなさん、1学期よくがんばりました。お疲れ様でした。加古南でのさまざまな勉学、体験活動、イベント、南楠祭、部活動・・・どれもよく頑張りましたね。そして大いに楽しんでいましたね。



◆去る7月15日(火)台湾にある嘉義(Chiayi)県立永慶(Yung Ching)高級中學の郭(加)校長先生と代表生徒2名が本校に来られ、姉妹校締結の調印をしました。郭校長は本校の雰囲気や生徒の前向きさを大変感心され、また代表生徒と本校生徒会の生徒は短い時間でしたが英語で楽しく交流していました。こういった経験も本当に大切なことだと思いました。今後両校がさらに交流を深めていくことを確認しました。私たちの知らない世界の人

たちと交流し、加古南生のみなさんも広く世界に目を向けるのも良いことだと思います。

◆ところで、昨年度からに続いて、機会あるごとに皆さんに話していますが、今年の4つのキーワードについて、この1学期どれくらい意識できましたか? 今は「変化の激しく予測困難な時代」と言われますが、そんな世の中でも皆さんが「たくましく生きていく」ため、今年は「①絆、②自信、③極み、④魅力」の4つのキーワードを意識してほしいと言いました。生徒一人ひとりが、①信頼できる仲間と「絆」を育み、②自分を信じる「自信」を持ち、そして③自分の限界を高められるよう努力する(極める)という意味の「極み」、さらに④極めた成果を多くの人に発信したり直接見てもらったりして感動を与える(魅せる)という意味の「魅力」です。もっともっと意識しましょう!



◆さて、まもなく夏休みです。今年はどうな夏にしますか? 忙しいかと思いますが、2025年、とっておきの夏にしませんか? 例えば、



- ・自己最大限に部活動に集中する(チームに足りないものを全員で共有する!)
- ・過去最大に勉強に取り組む(得意分野をさらに磨くのもよし!)
- ・2・3年次生は興味のある大学に行き、現地の大学生にインタビューしてみる(家から離れた地方の大学ならなおよし!)
- ・ボランティア活動をやってみる
- ・家の仕事を今まで以上に手伝う
- ・読書をしまくる



- ・一人で遠くに出かけ、現地の人とふれあう
- ・兵庫県を徒歩で縦断する
- ・前から疑問に思っていたことを解明するため徹底的に調査する
- ・思いっきり不便な生活を1週間送ってみる……などなど。

大きいのを一つ、または小さいのをいくつかを組み合わせる取り組み、または誰もやっていないことにチャレンジするなど、2025夏休みをみなさんのとっておきの夏にしてみませんか?

◆そういった経験がみなさんの「たくましく生きていく」糧になると信じます。

### 自分を信じてがんばれ加古南生!!

【今後の予定】		
7/18(金) 終業式	9/1(月)	始業式
7/24(木) オープン・ハイスクール	9/2(火)	課題考査
8/12(火)13(水) 閉庁日	9/25(木)	体育大会(雨天:翌日)

バックナンバーはこちら → <https://www.hyogo-c.ed.jp/~kakominami-hs/newslett>

